

Perkuat Harmoni Kewilayahan, Danramil 03/Serengan Jalin Silaturahmi di Kratonan

Agung widodo - SURAKARTA.GO.WEB.ID

Dec 18, 2024 - 11:09



SURAKARTA- Dalam upaya menjaga soliditas dan sinergitas kewilayahan, **Komandan Koramil 03/Serengan Kodim 0735/Surakarta, Kapten CBA Tri Rusman P., S.Sos.**, melaksanakan anjongsana ke wilayah binaan di Kelurahan Kratonan, Kecamatan Serengan, Kota Surakarta, pada Selasa (17/12/2024). Kegiatan ini bertujuan mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat yang selama ini telah terjalin dengan baik.

Didampingi Bati Tuud Pelda Sugianto dan Babinsa Koptu Resbiyanto, Kapten CBA Tri Rusman mengunjungi **Gereja Kristen Jawa Joyodiningratan** di Jalan Gatot Subroto No. 222 serta **Rumah Usaha Batik Dwi Hadi** di Jalan Pringgodani No. 11, Kelurahan Kratonan. Silaturahmi ini sekaligus menjadi momen perkenalan Kapten Tri Rusman sebagai Danramil baru di Koramil 03/Serengan.

“Kegiatan ini merupakan langkah nyata untuk menciptakan keamanan dan kenyamanan di wilayah. Silaturahmi seperti ini penting untuk memperkuat hubungan TNI dengan masyarakat serta mendukung terciptanya lingkungan yang harmonis,” ujar Kapten Tri Rusman.

Menurutnya, sinergitas yang baik antara TNI, Polri, dan masyarakat merupakan kunci utama dalam menjaga ketertiban dan keamanan wilayah (Kamtibmas). Dengan komunikasi aktif, deteksi dini terhadap potensi gangguan di wilayah dapat dilakukan dengan lebih cepat dan efektif.

“Koordinasi dan komunikasi aktif menjadi langkah strategis dalam upaya pencegahan dan antisipasi dini. Kami berkomitmen untuk terus mempererat tali persaudaraan ini demi menciptakan suasana yang aman dan kondusif bagi seluruh warga,” tambahnya.

Selain itu, Kapten Tri Rusman juga menekankan pentingnya peran Babinsa sebagai ujung tombak TNI di masyarakat. Babinsa diharapkan terus membangun kepercayaan publik melalui pelayanan dan keterlibatan aktif dalam berbagai kegiatan di wilayah binaannya.

Kegiatan silaturahmi ini mendapat apresiasi positif dari masyarakat Kelurahan Kratonan. Warga menyambut baik kehadiran TNI yang dinilai memberikan rasa aman dan nyaman sekaligus memperkuat kerja sama dalam menjaga ketertiban lingkungan.

Editor: Jis Agung

Sumber: Agus RK